
小学校規模適正化基本方針説明会の開催状況 【地域住民向け説明会】
説明対象地域

説明会
開催日

場所 事務局 参加者数
質問

意見数
主な質問・意見

中山地区
　※八幡地区を除く

6月24日(水) 19:00 ～ 20:26 中山小公民館

大野委員長職務代理者、冨田教育長、粕谷副教
育長、山崎指導主事、坪内主幹、村田主事補、栗
原主事補

17 13

・保護者の意見を反映させた学校統廃合の推進について
・スクールバスの運行基準について
・中学校の統廃合について
・統合小学校の継続期間について
・説明会の実施方法について(集会所単位での実施など)
・中山小学校の統合の可能性について
・複式学級について
・30人学級を推進する理由について
・小中一貫校のイメージについて
・町としての全庁的な人口増加施策について

八幡地区 6月25日(木) 19:00 ～ 20:30
ふれあいセンター
フラットピア川島

大野委員長職務代理者、冨田教育長、粕谷副教
育長、向後指導主事、坪内主幹、阿泉主査、栗原
主事補

17 13

・町としての全庁的な人口増加施策について
・少人数教育の推進について
・複式学級について
・小学校の統合方法について(2校ずつの統合)
・アンケートの設問内容について
・教職員の職務環境の改善について
・説明会の実施方法について(集会所単位での実施など)
・住民の意見を反映させた学校統廃合の推進について
・町の現状に関する教育委員の意見について

伊草地区 6月30日(火) 19:00 ～ 20:10 伊草公民館

冨田教育長、粕谷副教育長、山崎指導主事、坪内
主幹、矢部主事、栗原主事補

29 5

・伊草地区における中学校の通学区域の見直しについて
・小中一貫校の設置イメージについて
・学校統廃合にかかる町の姿勢について
・中学校の統廃合の取り組みについて

三保谷地区 7月2日(木) 19:00 ～ 20:30 三保谷公民館

冨田教育長、粕谷副教育長、向後指導主事、坪内
主幹、小島主事、栗原主事補

37 9

・４校（三保谷小・出丸小・八ッ保小・小見野小）を規模適正化の対象とした理由について
・ 少人数教育の継続要望について
・学校規模適正化に伴う財源説明について
・小中一貫教育について
・学校規模適正化にかかる町としての長期的・総合的な施策について
・中学校の統廃合について
・住民説明会、アンケートの方法について

出丸地区 7月7日(火) 19:00 ～ 20:35 出丸公民館

福島委員、冨田教育長、粕谷副教育長、山崎指導
主事、坪内主幹、小島主事、栗原主事補

34 9

・小中一貫校に関する提言
・統合小学校の設置場所の選定について
・小中一貫校の設置イメージについて
・中学校の統廃合について
・先進地視察の実施について
・説明会における質疑内容の公表について
・アンケート発送者の抽出について
・少人数教育の推進について

八ッ保地区 7月9日(木) 19:00 ～ 20:32 八ッ保公民館

菊池委員、冨田教育長、粕谷副教育長、向後指導
主事、坪内主幹、倉持主事、栗原主事補

26 11

・長期的展望に立った学校の統廃合、小中一貫校の取り組みについて
・統廃合に伴うグラウンド整備について
・廃校後の施設の災害拠点としての位置付けについて
・統廃合に伴う施設の整備内容および予算について
・小中一貫校の取り組みイメージについて
・芝沼地区の児童のスクールバス通学について
・早期の統廃合、小中一貫教育の実現について
・アンケート実施後の統廃合にかかる作業の進め方について

小見野地区 7月14日(火) 19:00 ～ 20:40 小見野公民館

深谷委員長、冨田教育長、粕谷副教育長、山崎指
導主事、坪内主幹、倉持主事、栗原主事補

25 13

・統廃合にかかる財源について
・地域コミュニティの視点に立った学校統廃合について
・アンケート結果の表現方法について
・統合小学校の開校目標について
・廃校後の跡地活用の検討について
・町としての全庁的な地域活性化施策について
・子どもたちの視点に立った廃校跡地活用について
・学校統廃合に係る子どもたちの意見聴取について
・長期的展望に立った学校の統廃合、小中一貫校の取り組みについて

185 73合　計

時間


